

Gehölzpflege im Parkwäldchen Schönau im März 2023

Mehrere Bäume im Parkwäldchen Schönau sind krank oder stark beschädigt. Deshalb werden in der Woche vom 13. bis 17. März 2023 aus Sicherheitsgründen einzelne Bäume im Wäldchen gefällt. Zudem werden durch Baumpflegespezialisten Unterhaltsmassnahmen durchgeführt und invasive Neophyten entfernt.

Das Parkwäldchen im Schönau-Areal ist ein städtisches Natur- und Landschaftsinventar-Objekt. Das Wäldchen soll als Lebensraum für Pflanzen und Tiere langfristig geschützt und gepflegt werden. Gleichzeitig muss die Sicherheit von Passantinnen und Passanten sowie Nutzenden gewährleistet sein. In den vergangenen Wochen fanden zusammen mit einem Baumpflegespezialisten mehrere Begehungen des Wäldchens statt. Aufgrund der sorgfältigen Beurteilung des Zustands wurden in Absprache mit der Stadt Wetzikon verschiedene Unterhaltsmassnahmen definiert.

Acht Bäume, darunter mehrere Eschen, sind durch Krankheiten geschwächt oder durch Schnee- und Windeinwirkung so stark geschädigt, dass sie ein Sicherheitsrisiko darstellen. Sie müssen gefällt werden. Wo immer möglich, werden die Bäume nicht komplett entfernt: Teile des Stamms werden belassen oder Äste zu Totholzhaufen aufgeschichtet, um wertvolle Lebensräume für Flora und Fauna zu erhalten. Bei einzelnen Bäumen müssen Äste gekürzt oder eine Kronensicherung eingebaut werden, um den Abbruch ganzer Teile oder grösserer Äste zu verhindern und somit die Lebensdauer der Bäume zu verlängern. Einige gebietsfremde Pflanzen, Büsche und Bäume – sogenannte invasive Neophyten – werden entfernt, um einheimische Pflanzen zu fördern.

Aktuell sind Bereiche des Wäldchens abgesperrt und mit Informationstafeln versehen. Die Stadt Wetzikon und die Firma HIAG bitten Sie, die Absperrungen zu respektieren, da die Sicherheit aktuell nicht gewährleistet werden kann. Während der Gehölzpflegearbeiten ist die Nutzung des Parkwäldchens aus Sicherheitsgründen nicht möglich.

Foto im Anhang

Bildlegende: Aus Sicherheitsgründen werden im Parkwäldchen Schönau zwischen 13. und 17. März 2023 kranke Bäume gefällt.

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zur Baumpflege:
 - Stadt Wetzikon: Heinrich Vettiger, Stadtrat Tiefbau, Umwelt + Energie, Tel. 079 663 55 88 oder heinrich.vettiger@wetzikon.ch
 - HIAG: Julia Petrig, Standortleiterin Aathal, Tel. 044 933 66 04 oder julia.petrig@hiag.ch
- Für weitere Fragen: Martina Buri, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 71 oder martina.buri@wetzikon.ch

Wetzikon, 10. März 2023

Präsidiales + Entwicklung